



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 066  
23 de marzo de 2023

## **Facultad de Cultura Física realizó Jornada de Aseguramiento de la Calidad**

El colectivo de la Facultad de Cultura Física se convocó en una jornada reflexiva en la que se analizó el estado de los procesos de autoevaluación que la unidad académica ejecuta. Participaron autoridades, docentes, estudiantes de la Facultad y funcionarios de la Dirección de Aseguramiento de la Calidad-UCE, quienes compartieron experiencias y directrices de gestión y metodologías para la autoevaluación que aplica la Universidad.

Margarita Mendoza, decana de la Facultad mencionó que este proceso busca mejorar la calidad, el ambiente, los espacios y las condiciones del entorno educativo. Señaló que es importante tener en cuenta las directrices de los procesos a seguir y, posteriormente, estimar qué resultados se van a obtener.

Integrantes de la Comisión de Aseguramiento de la Facultad presentaron varios aspectos relacionados con la pertinencia, el proyecto curricular, calidad docente, ambiente institucional, prácticas preprofesionales, entre otros.

Luis Fernando Cabrera, director de Aseguramiento de la Calidad enfatizó en los principios de calidad y pertinencia como trasversales en los ejes de investigación, academia, vinculación y gestión, orientados a atender las necesidades de la sociedad. Del mismo modo, resaltó que las nuevas metodologías, así como la innovación en los sílabos deben estar estructurados sobre la base de los estudios de pertinencia y prospectiva, que finalmente debe ser un proceso constante en la institución.

**R.Z**